

Kits de primeros auxilios

Preguntas más frecuentes

¿Qué departamento es responsable de comprar y/o mantener los kits de primeros auxilios en PCC?

EH&S es responsable de que los kits de primeros auxilios de Cintas estén instalados en varias áreas académicas y operativas. Los departamentos pueden comprar suministros o unidades separadas, pero son responsables de proveer los suministros y el mantenimiento de estas unidades compradas por separado.

¿Quién provee el mantenimiento de los kits de primeros auxilios en PCC?

EH&S tiene un contrato con Cintas para inspeccionar y reabastecer muchos kits de primeros auxilios en todo el distrito. Estos kits de primeros auxilios normalmente se identifican con el logotipo de Cintas y se usan principalmente para abordar los incidentes relacionados con los empleados y voluntarios de PCC.

¿Dónde se ubican los kits de primeros auxilios?

Los kits de primeros auxilios de Cintas normalmente se colocan en áreas bajo el control de los empleados y donde los empleados están presentes como cuartos de oficina y cuartos de descanso. Los kits de primeros auxilios de Cintas no son para el uso exclusivo de los empleados en los departamentos donde se colocan estos kits, sino que cualquier empleado debe tener permitido acceder a los kits de primeros auxilios y obtener los suministros para tratar una lesión o enfermedad.

¿Qué tipo de materiales deben incluirse en un kit de primeros auxilios?

Los componentes de un kit de primeros auxilios dependerán de los peligros potenciales que pueden encontrarse en los espacios y el tipo de lesiones menores que podrían ocurrir en estos espacios. El contenido de un kit de primeros auxilios en un área que consista principalmente de oficinas será diferente al contenido de un kit de primeros auxilios en un laboratorio o taller de máquinas. El Instituto Estadounidense para Estándares Nacionales (ANSI) provee una guía sobre los tipos y cantidades de suministros que deben incluirse en los kits de primeros auxilios (ref. ANSI Z308.1, *Requerimientos mínimos para kits de primeros auxilios en los sitios de trabajo*).

¿Hay una fecha de expiración en los componentes de un kit de primeros auxilios?

Algunos componentes como pomadas antibióticas, botellas y gotas para un lavado de ojos personal, aerosoles y cremas antisépticas no tienen una fecha de expiración. Los kits de Cintas se inspeccionan cada mes y el personal de Cintas reemplaza aquellos componentes con una fecha de expiración que ya pasó o que ocurrirá en el futuro inmediato.

¿Por qué no hay ningún tratamiento disponible para dolores de cabeza, resfriados o alergias en los kits de primeros auxilios?

PCC no provee en los kits de primeros auxilios aquellos medicamentos que pueden comprarse sin receta. Las personas con condiciones crónicas como alergias deben comprar sus propios suministros de estas medicinas.

¿Por qué no hay guantes y gafas de protección en los kits de primeros auxilios?

Los guantes y gafas de protección son ejemplos de un equipo de protección personal (PPE), el cual no se considera un equipo de primeros auxilios.

Yo tengo que trabajar afuera y me preocupa tener una quemadura de sol. ¿Puede abastecerse un bloqueador solar en los kits de primeros auxilios?

Los departamentos pueden elegir comprar un bloqueador solar para sus empleados que trabajan afuera.

¿Cómo puedo solicitar un kit de primeros auxilios de Cintas para mi área?

Los solicitantes deben usar ReADY o el Centro de Peticiones de Servicios para hacer saber sus peticiones a EH&S. EH&S sigue un proceso para aprobar los kits de primeros auxilios nuevos que implica determinar los peligros en el área y también evaluar las distancias hacia otros kits de primeros auxilios en el mismo edificio.